

GRAFICOS:

NUESTRA PROTESTA CONTINUARA MIENTRAS PERDURE LA INJUSTICIA

Declaración y determinaciones de nuestro gremio

1) El paro de 48 horas iniciado el miércoles 21 del corriente mes fue cumplido activa y fervorosamente por el 95 por ciento de los talleres organizados o con actividad sindical. Durante dos días concurren a la sede de Paseo Colón más de 7.000 compañeros y esta masiva respuesta de la dignidad honra a todos los gráficos y reafirma nuestra lealtad a los principios de solidaridad fraternal que inspiraron a los fundadores y continuadores de nuestra organización en todos los tiempos;

2) Como es imposible evitar las inmundicias y deformaciones que desde algunos "noticieros" propalan elementos desclasados o carneros reincidentes reiteramos los principales fundamentos de nuestra protesta:

a) Solicitamos Reclasificación y Revalorización de las categorías del Convenio, para todos los gráficos y todos los talleres, pues las antiguas calificaciones de hace un cuarto de siglo son aptas para el museo de Gutenberg pero no para la técnica gráfica año 1974;

b) En apoyo fraternal a los talleres en conflicto por despidos y suspensiones, falta de pago y toda otra clase de vaciamientos de las fuentes de trabajo;

c) Por el encuadramiento sindical en su condición de gráficos de los compañeros de los talleres BATES, ESCALA, INDUSPEL, KANTOR, LA COMERCIAL, CELOGRAF, ATENEO y secciones de CRONICA, LA NACION, LA RAZON, LA LEY, IPESA, SCHCOLNIK, etc.;

d) Por la recuperación de la jubilación a los 50 años de edad, un derecho que tuvimos durante varios años y que nos fue arrebatado por la ex dictadura militar;

e) En protesta por el allanamiento y retiro de personería gremial a nuestra Federación, utilizándose las más maliciosas argumentaciones. Esta burda agresión es todavía más inconcebible pues se pretende disolver por decreto AL GREMIO MAS ANTIGUO DE NUESTRA PATRIA, fundado para la solidaridad el 25 de Mayo de 1857, el primero en abrir camino a la acción orgánica contra toda clase de yugos o de explotación del hombre por el hombre, un gremio donde todos sus dirigentes de cualquier época nacieron, vivieron y murieron sin más riqueza que su decencia;

f) En solidaridad con la Asociación de Periodistas y todos los gremios, comisiones de fábricas y trabajadores que ven pisoteados sus derechos por mentalidades retrógradas obsesionadas en silenciar o amenazar de muerte toda voz que no se someta a la dictadura de la burocracia.

3) Queremos advertir claramente que en la Federación Gráfica Bonaerense se expresan libremente, en permanentes reuniones, plenarios, asambleas, etc., TODOS LOS GRAFICOS, sin que a nadie se le pregunte cuáles son sus ideas y sin que jamás se hayan impuesto aportes o acciones que no sean las resueltas por las propias bases.

Pero en la Federación Gráfica Bonaerense no pueden ser socios los carneros, los rompuehuelas, ni esos desvergonzados que en el momento en que nuestra organización es intervenida reniegan de sus juramentos para cobijarse debajo de los intervencionistas, lanzándose como buitres para destruir más de cien años de luchas históricas defendiendo la justicia social desde las calles, las cárceles o las tumbas. ¿Qué puede esperarse de una clase de individuos, que para el caso de invasión a nuestra Patria son capaces de venderse como Judas apoyando a los agresores?;

4) Comprendemos que las injusticias que estamos resistiendo no desaparecerán en 24 horas, porque la mentira y el instinto agresor de los simuladores no aguantan ni a la verdad ni a la razón, pero desde ya advertimos a los que firman la Intervención de nuestro gremio, imitando al ex ministro de la dictadura, Rubens San Sebastián, que volveremos a reconquistar todo lo que nos pertenece, repudiando no sólo la suba de precios sino también esa otra suba infamante que es la burla a los objetivos proclamados por nuestro pueblo el 11 de marzo de 1973;

5) Se proseguirán todos los reclamos sindicales y legales necesarios para ejercer libremente nuestro derecho de organización y de reunión; en previsión de mayores atropellos se han constituido Comisiones Coordinadoras las cuales impulsarán, junto a la Comisión

General Administrativa, cualesquiera sean las circunstancias, el respeto a salarios justos y dignas condiciones de vida;

6) Habiéndose comprobado que los únicos métodos de la burocracia sindical son la intimidación, el soborno o el terror, los gráficos nos uniremos a nivel nacional a la lucha de organizaciones y comisiones sindicales, coordinando los objetivos de dignidad hasta que las bases puedan recuperar todo lo que por el fraude o el gangsterismo les ha sido arrebatado.

7) Nuevamente convocamos a todos los trabajadores y al pueblo nuestro, a los que sufren la injusticia social y a los que sin sufrirla no la consenten, a unir nuestra conciencia, nuestro corazón y nuestros actos, para que tenga verdadera vigencia en nuestra tierra la soberana voluntad del pueblo argentino e impedir la proliferación de la vandorización, término que equivale a corrupción, falsedad, destrucción de todo lo que significa liberación nacional y social, unidad latinoamericana y del Tercer Mundo.

No es posible consentir que tanta sangre derramada sea negociada o que los delincuentes económicos tengan ubicaciones distintas a las que merecen: la cárcel. Todos los hombres decentes, peronistas o no peronistas, dispuestos a hacer realidad un mundo sin explotadores ni explotados repudiamos desde siempre todo intento de imponer gobiernos elegidos por nadie, pero reclamamos que en el gobierno que eligió el pueblo no tengan cabida la dictadura de la burocracia ni grupos oscurantistas, retrógrados o reaccionarios.

Por todo ello se resuelve:

1) A partir del día de la fecha se trabajará en todos los talleres, a Convenio, es decir que cada compañero no hará absolutamente nada de aquello que no se encuentre establecido dentro de los 67 artículos del Convenio Colectivo. Los gráficos sabemos cómo se lleva a la práctica este indiscutido derecho nuestro;

2) Desde el martes 27 de agosto y hasta el viernes 30 de agosto inclusive, se efectuarán paros de 2 horas por turno en todos los talleres. Esta medida había sido resuelta en el plenario anterior y sólo se modificó la fecha; en los talleres de diarios esta medida se cumplirá de acuerdo a lo establecido con las comisiones internas;

3) El viernes 30 de agosto, a las 17 horas, se realizará un nuevo Plenario General de Delegados y Activistas, y en caso de no haberse dado solución a los problemas planteados, los compañeros resolverán la fecha y hora de comienzo de un Paro General del gremio gráfico cuya duración no será inferior a 72 horas;

4) En la próxima semana, 26 a 30 de agosto, las Comisiones de Finanzas de las Comisiones Coordinadoras recaudarán fondos mediante un Bono Solidario para que en las acciones a cumplirse el gremio pueda resistir económicamente y salvar en lo posible las mínimas necesidades. Estos Bonos Solidarios serán colocados entre quienes voluntariamente y desde las bases nos acompañan en la lucha por la dignidad;

5) El día jueves 29 a las 17 horas se reunirán los compañeros de las Coordinadoras de la FGB, presentando un informe de cada uno de los talleres de sus respectivas zonas, que tendrán que visitar a partir del 26 de agosto;

6) Desde ya agradecemos todas las adhesiones y declaraciones de solidaridad que nos han hecho llegar organizaciones y comisiones sindicales de todo el país; también incluimos en ese reconocimiento a las organizaciones populares que en distintas formas están protestando contra los atropellos a nuestro gremio y a nuestros derechos.

NOTA: La Comisión General Administrativa exhorta a todos los compañeros a proseguir concurrendo permanentemente a nuestra Casa de los Gráficos a fin de mantenernos en constante estado de asamblea de bases y reafirmar la soberanía del gremio del modo que las circunstancias aconsejen.

Por la CGA: O. Francomano, secretario general; F. Ozemo, prosecretario general; J. Aragundi, secretario de organización; I. Molina, prosecretaría de organización; R. Assie, tesorero; O. Botto, prosecretario; R. Intruvini, secretario asistencia social; E. Escarpite, subsecretaría asistencia social; F. Palacios, subsecretario servicios médicos; R. Aguilre, secretario de actas; J. C. Ferreyra, subsecretario deportes; R. Teresarriú, subsecretario cultura, J. Incarbone, secretario de prensa.

Buenos Aires, 23 de agosto de 1974

FEDERACION GRAFICA BONAERENSE